HELIKA.

MEMOIRE D'UN VIEUX MAITRE D'ÉCOLE.

(Suite.)

CHAPITRE XXI

LA CAVERNE DES FÉES.

Ceux qui ont visité Ste. Anne de la Grande Anse n'ont pu s'empêsher de remarquer une montagne allongée de douze à quinze arpents qui se trouve à une petite distance du fleuve. Son dos s'arrondit mollement en se prolongeant; elle n'est pas très-élevée, mais assez pour que, du haut de son sommet, la vue domine le paysage magnifique qui l'environne.

Rien de plus agréable que de contemplar son versant nord, boisé d'arbres variés et magnifiques. Des crêtes de rochers qui partent du haut et viennent jusqu'au bas vous représentent les côtes d'un immenimmense cétacé dont la montagne a d'ailleurs l'apparence. L'une de ce de ces crêtes présente vers le milieu un aspect plus âpre, plus hérises crêtes présente vers le milieu un aspect plus âpre, plus hérissé. Elle a un pic qui domine les beaux arbres bordant les flancs de la montagne. Ce pic est aride et dénudé. Vers la partie ouest, il est coupé perpendiculairement. Il forme un contraste saissant sissant avec les autres bandes de rochers parallèles qui sont à demi cachés par une luxuriante végétation.

25 Mars 1872.